

Aboga la ONU por cooperación para logra paz y desarrollo sostenible



Naciones Unidas, 24 ene (RHC) El presidente de la Asamblea General de la ONU, Peter Thomson, abogó por la cooperación internacional como vía para construir un planeta con paz y desarrollo sostenible.

Thomson exhortó a cumplir los 17 objetivos fijados en la Agenda 2030 de Desarrollo Sostenible como son la erradicación de la pobreza, el empoderamiento de las mujeres, el acceso al agua potable, empleo y energía renovable.

Construyamos juntos un planeta de ciudades con menos desigualdad, patrones sostenibles de producción y consumo, ecosistemas marinos y terrestres protegidos, un cambio climático derrotado y sociedades inclusivas y pacíficas, afirmó el diplomático.

Asimismo el funcionario reconoció la necesidad de una mayor inversión financiera e intelectual en la búsqueda de la paz duradera, la cual es la vía para alcanzar un desarrollo sostenible.

El presidente de la Asamblea General de la ONU, Peter Thomson en su 71 Período de Sesiones, lamentó las guerras y las diferencias imperantes.

Por su parte, el secretario general de la ONU, António Guterres, reiteró su prioridad de trabajar en la prevención de crisis, como una herramienta para impulsar la paz y el desarrollo sostenible.

"Nuestra prioridad es la prevención de conflictos, de los efectos de desastres naturales y de otras amenazas creadas por el hombre al bienestar y la cohesión de las sociedades", afirmó en la Asamblea General, donde sesionó un evento de alto nivel sobre la relación entre la paz y el desarrollo.

De acuerdo con Guterres, la mejor manera de prevenir y de garantizar una paz duradera en el planeta es a través del desarrollo sostenible, fijado como meta en la Agenda 2030 y sus 17 objetivos adoptados aquí en septiembre de 2015 por los 193 Estados miembros de las Naciones Unidas.

Los estrechos vínculos entre la paz y el desarrollo se encuentran presentes en todos los objetivos, dijo en alusión a la Agenda que busca erradicar para 2030 la pobreza extrema y el hambre, reducir las desigualdades, empoderar a la mujer, potenciar el acceso a la salud, la educación y el agua y vivir en armonía con la naturaleza.

Guterres señaló en el foro la urgencia de apostar a la cooperación global, la cohesión social, la rendición de cuentas, la promoción de los derechos humanos, la solución de conflictos y la participación de las mujeres en todos los sectores de la sociedad, elementos básicos para la convivencia pacífica y el progreso inclusivo.

Respecto a los grandes desafíos que a su juicio deben resolverse para impulsar el desarrollo, mencionó la falta de acceso a una educación de calidad y el desempleo juvenil, el cual impide a millones de personas aprovechar su potencial.

El secretario general de Naciones Unidas concluyó su discurso en la Asamblea con un llamado a utilizar el espacio que representa la organización para construir el consenso que lleve a un mejor futuro de la humanidad.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/119424-aboga-la-onu-por-cooperacion-para-logra-paz-y-desarrollo-sostenible>



Radio Habana Cuba